

## ABSTRAK

Judul :Pengaruh *Net Profit Margin*, *Current Ratio* dan *Debt to Equity Ratio* Terhadap *Price to Book Value* pada (Perusahaan Sub Sektor *Food and Beverages* yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode (2014-2018).

Nama : Mariana Hanjelina Habeahan

Program Studi : S-1 Akuntansi

Perusahaan mempunyai tujuan jangka panjang yaitu untuk memaksimalkan kemakmuran pemegang saham. Memaksimalkan kemakmuran pemegang saham dapat ditempuh dengan memaksimalkan nilai sekarang. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menguji Pengaruh *Net Profit Margin*, *Current Ratio*, dan *Debt to Equity Ratio* Terhadap *Price to Book Value* pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor *Food and Beverages* yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2018. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur sub sektor *food and beverages* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dengan periode penelitian tahun 2014 sampai dengan tahun 2018, yang berjumlah 77 perusahaan. Sampel pada penelitian ini dipilih menggunakan metode purposive sampling dengan kriteria-kriteria yang telah ditentukan sehingga dapat terkumpul 11 perusahaan dengan jumlah 55 laporan keuangan. Teknik analisis data yang digunakan pada penelitian ini adalah analisis regresi linier berganda.

Hasil uji statistik menunjukkan bahwa *Net Profit Margin* berpengaruh positif dan signifikan terhadap *price to book value*. *Current ratio* berpengaruh negatif dan signifikan terhadap *price to book value*. *Debt to Equity Ratio* berpengaruh positif dan signifikan terhadap *price to book value*. Sedangkan secara simultan *net profit margin*, *current ratio*, dan *debt to equity ratio* berpengaruh signifikan terhadap *price to book value*. Hasil yang ditunjukkan dari *adjusted R square* adalah 0,779 yang berarti dapat dinyatakan bahwa *Net Profit Margin*, *Current Ratio*, dan *Debt to Equity Ratio* mempengaruhi *price to book value* sebesar 77,9% dan sisanya 22,1% dijelaskan oleh faktor-faktor lain yang tidak dimasukkan dalam model regresi ini, faktor-faktor tersebut diantaranya adalah kondisi ekonomi makro, profitabilitas, ukuran perusahaan, kebijakan hutang, struktur aktiva, dan kebijakan deviden.

**Kata kunci:** *Net Profit Margin*, *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio* dan *Price to Book Value*